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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 ３ 

令和 ５年 １１月２１日 

午前・午後  ２時００分    

議会名 令和 ５ 年 第 ４ 回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号 １５ 番     澤田 裕之 

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

１．保健事業の連携について 

(1)現状の疾患発生状況の把

握のプロセスについて 

 

 

(2)慢性疾患のフォローにつ

いて 

 

 

 

 

(3)国保ヘルスアップ事業に

ついて 

(4)地域包括ケアについて 

 

 

２．児童・生徒を犯罪から守る

取り組みについて 

(1)ＳＮＳトラブル対策につ

いて 

 

 

 

 

 

①国保データベース(ＫＤＢ)システムの利活用状況

の現状と課題について伺います。 

②データ活用を継続的に行えるために、どのような

組織体制にしているのか伺います。 

①糖尿病重症化予防事業の令和２年度から令和４年

度まで及び最新の達成状況について伺います。 

②糖尿病重症化予防事業における行動変容、生活習

慣の評価方法について伺います。 

③糖尿病予防事業におけるＰＨＲ等のデジタルツー

ル導入検討について伺います。 

①今後の国保ヘルスアップ事業に向けた実施検討状

況について伺います。 

①地域包括ケアの関係機関との連携体制について現

状を伺います。 

 

 

 

①令和２年度から令和４年度におけるＳＮＳトラブ

ルの状況と内容について伺います。 

②ＳＮＳでトラブルが起こった時の対応について伺

います。 

③ＳＮＳトラブルから守るための今後の対策につい

て教職員に対しても含めて伺います。 
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(2)登下校時の防犯対策につ

いて 

 

 

 

(3)薬物乱用防止対策につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

３．獣害対策について 

(1)獣害の現状について 

 

 

 

(2)獣害対策について 

① 登下校時の不審者情報の令和２年度から令和４

年度における状況と内容について伺います。 

②防犯ブザーの運用状況について伺います。 

③犯罪に巻き込まれないための基礎知識の教育状況

について伺います。 

①令和２年度から令和４年度における、たばこ、お

酒、薬物トラブルの状況について伺います。 

②たばこ、お酒、薬物を取得、使用させない取組に

ついて伺います。 

③たばこ、お酒、薬物の使用防止に向けた教育講演

等の開催状況について伺います。 

④今後のたばこ、お酒、薬物乱用防止対策について

伺います。 

 

 

①令和４年度から現在までの熊の被害状況について

伺います。 

②令和４年度から現在までのイノシシとシカの被害

状況について伺います。 

①棲家となっている耕作放棄地対策について伺いま

す。 

②不要果樹の伐採等の管理について伺います。 

③熊が出没した時の対策について伺います。 

④わな猟免許の取得促進と猟友会との連携について

伺います。 

⑤今後の獣害対策について伺います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


